

Taltal, julio 20 de 2022.

### **COMUNICADO**

Minera Las Cenizas informa a toda la comunidad de Taltal que hoy, aproximadamente al 01:00 horas, se genera ingreso de personas ajenas a la compañía en Planta de Oxido, ubicada en KM 9,6 Sur, ruta B-955. Las cuales sustraen una cantidad de cátodos de cobre producidos en estas instalaciones. Ocurrido esto, proceden a abandonar el sector con destino desconocido. En esta acción, personal de empresas colaboradoras que fueron afectados, sufrieron daños menores lo que fue constatado en el hospital de Taltal y derivados a sus domicilios.

Denunciados los hechos, Carabineros de Chile se hace presente en el lugar para iniciar la investigación de rigor, tomando declaraciones a personal involucrado.

Queremos entregar tranquilidad a trabajadores y familiares, porque Minera Las Cenizas continuará reforzando, con acciones preventivas en todas nuestras áreas, para evitar exponerse a cualquier tipo de acción ajena a nuestro trabajo.

**GERENCIA DE OPERACIONES  
FAENA TALTAL**